

Política con LIBERTAD

Edición Especial

La más completa información Política Local - Regional y Nacional

Inicio > Generales > Gobierno Nacional presenta el estado de la calidad del aire en Colombia

Generales Nacional

Gobierno Nacional presenta el estado de la calidad del aire en Colombia

Por Redacción - 16 agosto, 2019

134

Me gusta 4



Con el objetivo de que los ciudadanos de las diferentes ciudades y regiones del país respiren un mejor aire, tal como lo contempla el Plan Nacional de Desarrollo del Gobierno del Presidente Duque, el Gobierno Nacional en cabeza del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y los Ministerios de Transporte, Minas y Energía, y Salud y Protección Social, presentaron la 'Estrategia Nacional de Calidad del Aire', que prioriza acciones enfocadas en la reducción de emisiones contaminantes generadas por los vehículos automotores y las actividades productivas y de servicio.

Dentro de las acciones priorizadas se encuentran:

El fortalecimiento de la gobernanza de la calidad del aire, para mejorar la articulación entre los actores, fomentar la investigación y la participación ciudadana.

La promoción del conocimiento técnico científico y los sistemas de información para conocer con mayor precisión y alcance la problemática de calidad del aire.

El diseño de incentivos económicos y de mercado para promover la reconversión tecnológica en el sector automotor y productivo, y

Medidas puntuales como la promoción de vehículos eléctricos y de bajas emisiones, la implementación de la etiqueta vehicular, el mejoramiento de la calidad de los combustibles, y el fortalecimiento de los Centros de Diagnóstico Automotor (CDA), entre otros.

Con la implementación de estas acciones, se busca incrementar las zonas de calidad de aire óptimas que cumplan con uno de los estándares más estrictos de la Organización Mundial de la Salud.

Minambiente y el Ideam trabajan en un sistema de información relacionado con calidad del aire, con el fin de garantizarles a las instituciones gubernamentales, la academia, la sociedad civil y el sector privado, el acceso a la información de manera abierta y oportuna sobre contaminantes del aire de todas las fuentes de emisión industriales.

Así mismo, en coordinación con el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y sus entidades adscritas, se trabaja en la inclusión de criterios relacionados con reducción de emisiones contaminantes dentro de los programas de desarrollo empresarial, con el objetivo de promover la implementación de mejores técnicas y prácticas ambientales que contribuyan a la consecución de las metas de la estrategia.

La renovación tecnológica que se promueve a través de esta estrategia se encuentra alineada con los objetivos de la Estrategia Nacional de Economía Circular, en la cual se pretende fortalecer el modelo de desarrollo económico, ambiental y social del país.

Mejoró la calidad del aire a nivel nacional

Según el más reciente 'Informe del Estado de la Calidad del Aire' presentado por el Ideam y el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible en compañía de la Alcaldía de Medellín y Ecopetrol, el 93,8% de las estaciones de monitoreo reportó el cumplimiento de la norma de calidad del aire en 2018, frente al 86,5% en 2017.

El informe evidencia que la ciudad de Medellín mejoró la calidad del aire registrado en 7 estaciones de monitoreo, en comparación con el año 2017.

Así mismo, 2 estaciones de monitoreo de Bogotá registraron una menor concentración de material particulado PM10.

Durante 2018 se aumentó el número de sistemas de vigilancia de la calidad del aire, que pasó de 26 a 27. El seguimiento a los fenómenos de contaminación atmosférica se hizo por medio de 203 estaciones de monitoreo, distribuidas en 83 municipios y 22 departamentos del territorio nacional.

En el año 2017, entraron en operación cinco nuevas estaciones de monitoreo en el Área Metropolitana de Bucaramanga y se retomó el monitoreo en la ciudad de Cúcuta, con tres estaciones operadas por la Corporación Autónoma Regional de la Frontera Nororiental (Corponor).

El Informe se hizo con base en los datos recopilados por el Subsistema de Información sobre Calidad del Aire (Sisaire), administrado por el Ideam, el cual es alimentado con información proveniente de las estaciones que forman parte de los Sistemas de Vigilancia de la Calidad del Aire operados por las autoridades ambientales nacionales.

#DIARIALIBERTAD

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 4



Artículo anterior

Corte Suprema escuchará a Marlon Marín por caso 'Santrich'

Artículo siguiente

No más populismo y amarillismo para debatir proyectos de infraestructura: Vicepresidenta

Redacción

Artículo relacionados

Más del autor



Atanético
Devuelven perrito de niña con discapacidad visual que había sido robado por mujeres en moto



Crónica Judicial
Policía atribuye 3 homicidios del puente festivo al microtráfico



Crónica Judicial
Sigue grave motociclista que fue cornesado por toro en corraleja de Usiaurí

Más leídas



Económica
Duque condecoró a la Andi con Orden al Mérito Empresarial por...



Generales
Libre empresario samario detenido en EEUU acusado de narcotráfico



Generales
Inician recuperación del bulevar de la carrera 46



Deportes
Tiburonas empataron y esperan rival en Liga femenina

Cargar más

Últimas Noticias



Crónica Judicial
Los sorprendieron con material para producir droga



Crónica Judicial
Camioneta choca contra árbol: un muerto y dos heridos



Crónica Judicial
Capturan a jardinero por abusar de joven en condición de discapacidad



Crónica Judicial
Chocó contra pared de estadio de béisbol y murió



Más leídas



Económica
Duque condecoró a la Andi con Orden al Mérito Empresarial por...



Generales
Libre empresario samario detenido en EEUU acusado de narcotráfico



Generales
Inician recuperación del bulevar de la carrera 46

Últimas Noticias



Crónica Judicial
Los sorprendieron con material para producir droga



Crónica Judicial
Camioneta choca contra árbol: un muerto y dos heridos



Crónica Judicial
Capturan a jardinero por abusar de joven en condición de discapacidad



Crónica Judicial
Chocó contra pared de estadio de béisbol y murió

Más Noticias



Atanético
El barrio El Ferry 'vuelve a la vida'



Generales
Puente Hisgaura sigue a la espera de ser inaugurado en Santander

SOBRE NOSOTROS

La Libertad es un periódico colombiano con sede en Barranquilla, fundado en 1979 y circulado durante 40 años desde su fundación.